



NOM Prénom : GAUTHIER Anne

Âge : 46 ans

Club actuel : Montbert Aigrefeuille HB

Situation professionnelle : Aide Médico Psychologique



Parcours sportif (les différents clubs, les niveaux avec si possible les années) :

Venue au handball après quelques années en athlétisme (sport scolaire), à L'ALOD (ex ARHB) en cadette, puis senior (honneur région) arrêt de la compétition en 1990.

Au HBC Montbertain (devenu aujourd'hui le MAHB) en loisir depuis 1999.

Engagement associatif (différentes fonctions occupées, dans un club, un comité, une ligue, à la fédération) :

- Secrétaire, Vice-présidente et Présidente ainsi qu'Entraîneuse d'équipes jeunes au sein du club de Montbert
- Membre de la commission développement 44 depuis 2012/2013 et plus particulièrement sur le développement du handball auprès des personnes en situation de handicap, puis membre du CA.
- Membre de la commission régionale de développement et aujourd'hui Présidente de cette commission.

Quand et comment êtes-vous arrivé(e) au CA du territoire des Pays de la Loire ? :

En 2017, après avoir été bénévole sur le tournoi XXL (2015) puis sur le Mondial.

Quelle est votre fonction au sein du territoire lors de cette Olympiade ? :

La Présidence de la Commission de Développement.

Quel(s) projet(s) vous tien(nen)t à coeur ? :

- La poursuite de la féminisation : l'accueil de l'Euro 2018 sera porteur
- Le développement du sport pour les personnes en situation de handicap ou le sport pour tous
- Accompagner et soutenir les clubs du territoire dans leur dynamique de développement

Une petite chose à améliorer au sein du territoire :

La communication.

La personne (joueur, joueuse, entraîneur, élu,...) qui vous a profondément marqué(e) et pourquoi ? :

Plusieurs personnes ont marqué mon parcours sportif :

- Hommage à M. Roger Pineau de l'ALOD.
- Jacky Chiffolleau et Yannick Julienne, mes 2 entraîneurs lorsque j'ai joué en compétition, grâce à eux, le handball est devenu une passion, beaucoup de partage et de plaisir de jouer lors de ces années en championnat.
- Mickael Guigou et Patrice Canayer pour leur personnalité.

Le meilleur moment handballistique :

Un des meilleurs moments parmi d'autres est la montée en D1 du HBCN en 2008.